
Wortlaut der Anfrage an den 
Bürgermeister von Stahnsdorf vom 08.01.21 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Albers, 
 
zunächst einmal wünsche ich Ihnen ein gesundes neues Jahr und möchte mich bei dieser Gelegenheit für das 
Gespräch am 14.12.2020  im Haus der Gemeindeverwaltung bedanken, auch wenn ich nicht den Eindruck 
gewonnen habe, dass sich die Anlieger (rund 200 Anlieger‐Unterschriften hatte ich Ihnen in dem Termin 
übergeben) des Blumenviertels Hoffnung machen können, in „ihrem“ Bürgermeister einen Mandatsträger 
gefunden zu haben, der bei dem Kita‐Bauvorhaben Dahlienweg auch die nachvollziehbaren Anliegen der 
unmittelbaren Anwohner in den Blick nimmt und für einen angemessenen Interessenausgleich sorgen wird. 
 
Ein Ergebnis des Gesprächs war die Erkenntnis, dass nunmehr ein Auftrag für die Erarbeitung eines 
Verkehrskonzepts beauftragt wurde. In diesem Zusammenhang bitte ich um Auskunft zu folgenden Fragen: 
 

1. Wann wurde der Auftrag erteilt? 
 

2. Wem wurde der Auftrag erteilt (bitte genaue Firmenbezeichnung)? 
 

3. Wie wurde die Vergabe vorgenommen (freihändige Vergabe, Ausschreibung)? 
 

4. Wenn eine freihändige Vergabe erfolgte: wurde nur ein oder mehrere Unternehmen zur 
Angebotsabgabe aufgefordert? 

 
5. Wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen? 

 
6. In welchem Rahmen können sich Bürger an der Diskussion über die Schlussfolgerungen aus den 

Empfehlungen des Auftragnehmers beteiligen? 
 
Bitte teilen Sie mir bei dieser Gelegenheit auch mit, ob der Kita‐Bauantrag schon genehmigt wurde. 
 
Für Ihre Mühe bedanke ich mich bereits an dieser Stelle. 
 
Mit freundlichen Stahnsdorfer Grüßen 
 
gez. Anwohner des Dahlienwegs 


